



2

LA FONTAINE DE L'ABBAYE

En 1810, la fontaine de l'abbaye est entourée d'une « ruelle » si étroite que « les charrettes ne peuvent point passer ». C'est un bassin situé au croisement de la rue de la Fontaine de l'abbaye et du passage de la fontaine (actuelle ruelle des bateliers). L'eau s'écoulait dans un fossé le long de la rue et se jetait dans l'Isle. Les travaux d'alignement et de voirie ont permis de sortir la fontaine du milieu de la rue. Une porte aménagée dans le mur de soutènement en pierre de taille et les traces d'une ancienne pompe manuelle à balancier en matérialise sa présence.

EN SAVOIR D'AVANTAGE

Pour pouvoir accéder à l'eau de la fontaine canalisée, une pompe à balancier est installée. La commune veille à son entretien comme en 1891, où le ferblantier zingueur de Guîtres Monsieur Piron change le piston en cuivre et refait la tige de fer. Pour protéger les pompes, des bottes de paille sont utilisées pour les « habiller », comme en décembre 1911. 16 bottes de paille sont fournies à la commune par Mr Deschamps.